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Quase metade dos 
brasileiros viu sua 
renda familiar di-

minuir com a pandemia do 
coronavírus, aponta pesquisa 
Datafolha. Entre informais, 
autônomos e empresários, a 
perda de renda atingiu dois de 
cada três entrevistados.

Segundo o Datafolha, 
46% dos brasileiros consta-
taram redução de sua renda 
familiar devido à pandemia. 
Outros 45% dizem que a ren-
da de sua família ficou igual e 
9% tiveram aumento do ren-
dimento familiar, mesmo em 
meio à crise.

O instituto ouviu 2.065 
pessoas por telefone em 11 e 12 
de agosto. A margem de erro 
é de dois pontos percentuais.

Por faixa de renda, os tra-
balhadores com renda fami-
liar até dois salários mínimos 
são os que mais relatam per-
da de rendimento (48%). O 

percentual diminui para 46% 
entre trabalhadores com ren-
da familiar entre dois e cinco 
salários, a 36% para aqueles 
com renda entre cinco e dez 
salários e a 34% para os pro-
fissionais cujas famílias ga-
nham mais de dez mínimos.

Por tipo de ocupação, as-
salariados sem registro são 
os que mais relatam perda de 
renda familiar (61%), segui-
dos por empresários (56%) e 
autônomos (54%).

Já por tipo de isolamento 
na pandemia, 48% dos que 
estão saindo de casa só quan-
do inevitável relatam perda 
de renda familiar, comparado 
a 30% dos que dizem que es-
tão vivendo normalmente.

Considerando a avalia-
ção do governo, 52% do que 
acham o governo Bolsonaro 
ruim ou péssimo relatam per-
da de renda da família, compa-

rado a 39% dos que conside-
ram o governo ótimo ou bom.

Entre os entrevistados 
que dizem que a renda de sua 
família aumentou na pande-
mia, o maior percentual é re-
gistrado no Nordeste (15%) e 
Centro-Oeste e Norte (12%). 
Por cor, pretos (11%) e par-
dos (10%) sentiram mais esse 
efeito do que brancos (7%) e 
amarelos (5%).

O auxílio emergen-
cial provavelmente expli-
ca em parte esse aumento 
de renda em meio à crise.

Segundo dados do IBGE, 
as regiões Nordeste e Norte 
concentravam maior propor-
ção de pessoas em extrema 
pobreza antes da pandemia 
-aquelas com renda inferior a 
R$ 145 por pessoa por mês. A 
baixíssima renda também era 
mais prevalente entre pretos e 
pardos.            Thais Carrança/Folhapress
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No Mundo

A Comissão Eu-
ropeia e a em-
presa alemã de 

biotecnologia CureVac anun-
ciaram nesta quinta-feira (20) 
que estão em conversas avan-
çadas para o fornecimento de 
pelo menos 225 milhões de 
doses de uma potencial vacina 
contra a covid-19 para os pa-
íses da União Europeia (UE).

O órgão executivo da UE 
também negocia com a John-
son & Johnson e com a Sanofi 
para adquirir as candidatas a 
vacinas que estão desenvol-
vendo e fechou acordo, na se-
mana passada, para a compra 
de pelo menos 300 milhões 
de doses da potencial vacina 
da AstraZeneca, desenvolvi-
da em conjunto com a Uni-

versidade de Oxford, no Rei-
no Unido.

“Hoje concluímos con-
versas com a CureVac para 
aumentar as chances de en-
contrar uma vacina efetiva 
contra o novo coronavírus”, 
disse a comissária de Saú-
de da UE, Stella Kyriakides, 
confirmando reportagem pu-
blicada pela Reuters em julho.

A UE vai agora iniciar as 
negociações de um contra-
to com a CureVac, que pode 
se tornar o primeiro acordo 
bilateral de fornecimento da 
companhia, com vistas a as-
segurar a vacina para os 27 
Estados-membros do bloco, 
caso se prove eficaz.

A CureVac disse nesta 
quinta que as negociações 

incluem uma opção de for-
necimento de 180 milhões de 
doses adicionais.

Autoridades da UE infor-
maram à Reuters no mês pas-
sado que a comissão também 
negocia com a empresa norte-
-americana de biotecnologia 
Moderna e com a companhia 
alemã de biotecnologia BioN-
Tech, que está desenvolvendo 
uma vacina em parceria com 
a norte-americana Pfizer.

A CureVac disse que 
pode iniciar os testes em lar-
ga escala de sua vacina em 
humanos no último trimestre 
deste ano, baseada nos resul-
tados dos testes que estão atu-
almente em andamento.

Reuters/ABR

União Europeia tem conversas 
avançadas com CureVac para comprar 
vacina

O governo da 
Arábia Sau-
dita afirmou 

nesta quarta-feira, 19, que o 
país não vai seguir o acordo 
diplomático entre Emirados 
Árabes Unidos e Israel en-
quanto os israelenses não 
assinarem um acordo de paz 
com os palestinos. É essa a 
condição para que o país es-
tabeleça relações diplomá-
ticas com Israel. “É preciso 
haver paz entre Israel e os 
palestinos a partir de bases 
internacionais reconhecidas”, 
afirmou o ministro de Re-
lações Exteriores da Arábia 
Saudita, o príncipe Saud al 
Faisal, defendendo a criação 
de um estado palestino em 
uma conferência de impren-
sa em Berlim, na Alemanha.

“Quando isso acontecer, 
tudo será possível”. Na se-

mana passada, o presidente 
dos Estados Unidos, Donald 
Trump, anunciou um acordo 
para a normalização das re-
lações diplomáticas entre os 
Emirados Árabes Unidos e 
Israel.

Os israelenses não tinham 
relações diplomáticas com os 
países árabes do Golfo e os 
recentes anúncios de anexa-
ção de parte da Cisjordânia 
eram encarados como um im-
peditivo para a normalização, 
apesar da ameaça comum que 
é o aumento da influência re-
gional do Irã.

O acordo foi o terceiro de 
paz árabe-israelense desde a 
declaração de independência 
de Israel em 1948. O Egito 
assinou um em 1979 e a Jor-
dânia em 1994. (Com agên-
cias internacionais).

Biznews

Arábia Saudita diz que não 
seguirá acordo entre Israel 
e Emirados Árabes Unidos

Barack Obama fez 
nesta quarta-feira 
(19) seu discur-

so público mais forte contra 
Donald Trump. Durante a 
terceira e mais esperada noi-
te da convenção democrata, o 
ex-presidente afirmou que a 
democracia dos EUA está em 
jogo com Trump à frente da 
Casa Branca e que o republi-
cano nunca levou o trabalho 
a sério, tratando o mais alto 
cargo do Executivo como um 
“reality show”.

Em uma fala de 20 minu-
tos, Obama fez um apelo por 
união em torno de Joe Biden, 
sob o argumento de que so-
mente seu ex-vice-presidente 
pode tirar o país de uma crise 
histórica, em meio à pande-
mia que já matou mais de 172 
mil americanos.

“Eu esperava, pelo bem 
de nosso país, que Donald 
Trump pudesse mostrar al-
gum interesse em levar o 
trabalho a sério, que pudesse 
sentir o peso do cargo e des-
cobrir alguma reverência pela 
democracia que havia sido 
colocada sob seus cuidados”, 
disse Obama.

“Mas ele nunca o fez. Ele 
não demonstrou interesse em 
trabalhar, nenhum interesse 
em encontrar um terreno co-
mum, nenhum interesse em 
usar o incrível poder de seu 
cargo para ajudar ninguém 
além de si mesmo e seus ami-
gos, nenhum interesse em tra-
tar a Presidência para além de 
mais um reality show que ele 
pode usar para obter a aten-
ção que deseja.”

Obama disse ainda que 
não tinha expectativas de que 
Trump abraçasse suas visões 
de mundo e desse continui-
dade às suas políticas, mas a 
maneira desgovernada com 
que seu sucessor vem condu-
zindo o país -principalmente 
ao minimizar a pandemia- 
aprofundou crises e colocou a 
democracia em jogo.

“Trump não cresceu neste 
trabalho porque não pode. E 
as consequências dessa falha 
são graves: 170 mil ameri-
canos mortos, milhões de 
empregos perdidos, nossos 
piores impulsos se desenca-
dearam, nossa reputação de 
orgulho ao redor do mundo 
diminuiu drasticamente e 
nossas instituições democrá-
ticas foram ameaçadas como 
nunca.”              Marina Dias/Folhapress

Obama diz que democracia 
está em jogo e que 

Trump trata Presidência 
como ‘reality show’
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As propostas de 
reforma tributá-
ria que tramitam 

no Congresso podem elevar 
a demanda do setor de ser-
viços em 30% nos próximos 
15 anos, crescimento acima 
dos 20% adicionais projeta-
dos para a renda dos brasi-
leiros nesse mesmo período.

De acordo com o econo-
mista Bernard Appy, diretor 
do CCiF (Centro de Cidada-
nia Fiscal), que participou da 
elaboração da reforma que 
tramita na Câmara, esse é um 
fator que pode compensar o 
aumento de tributação de al-
guns serviços com a proposta 
que torna a carga desses pres-
tadores igual à dos demais 
setores da economia. Atual-
mente, os serviços são menos 
tributados.

Ele disse que está em 
discussão um tratamento di-
ferenciado para os setores de 
educação e saúde, uma vez 
que esses dois absorvem par-

te da demanda que haveria 
pelo mesmo serviço no setor 
público.

“Quando você usa edu-
cação e saúde privados, está 
deixando de usar educação e 
saúde públicas. Neste caso, 
principalmente focado na 
classe média, pode fazer senti-
do algum ajuste”, disse Appy.

Durante debate sobre o 
novo marco tributário reali-
zado pelo Santander, Appy 
afirmou que um crescimento 
adicional do PIB de cerca de 
20% por causa da reforma 
também ajudaria a reduzir a 
dívida bruta do governo até 
2036 de 100% para algo pró-
ximo de 30%, mesmo com a 
revisão prevista na Constitui-
ção da regra do teto de gastos 
para 2027.

O deputado federal Ba-
leia Rossi (MDB-SP), autor 
da PEC da Câmara, traçou 
um cronograma de tramita-
ção da proposta em conjunto 
com os projetos do Senado e 

do Ministério da Economia.
Ele avalia ser possível 

aprovar o texto até setembro 
na comissão especial do Con-
gresso que trata do tema e vo-
tar os dois turnos da PEC na 
Câmara em outubro. Depois, 
dependeria apenas do Senado.

“As chances de votarmos 
a reforma tributária neste se-
mestre são altíssimas. Conse-
guimos superar alguns obstá-
culos históricos, ter apoio dos 
governadores, que nunca qui-
seram a inclusão do ICMS. 
Também conseguimos apoio 
da Confederação Nacional 
dos Municípios e estamos em 
diálogo com a Frente Nacio-
nal de Prefeitos, que congre-
ga os maiores municípios e 
tem ainda alguma resistência. 
Tivemos ainda o envio da 
proposta do ministro Paulo 
Guedes [Economia], que se 
comunica 100% com a PEC 
45”, disse Baleia.

Eduardo Cucolo/Folhapress

Reforma tributária pode fazer 
demanda por serviços crescer 50% 
acima da renda, diz Appy

Um agente autô-
nomo de um es-
critório ligado ao 

BTG Pactual decidiu trocar 
de trabalho e migrar para ou-
tra empresa, também ligada 
ao banco. Teve seu acesso à 
plataforma de atendimento a 
seus clientes barrado.

Um desses clientes tentou 
fazer uma operação financei-
ra que não poderia ser execu-
tada pelo aplicativo, depen-
dia de contato com a mesa de 
operações. Sem o intermédio 
de um agente autônomo, ele 
não conseguiu fazer a transa-
ção e o prejuízo foi de cente-
nas de milhares de reais.

O BTG e o escritório Cor-
dier, ao qual o profissional era 
ligado, afirmam que o proce-
dimento de bloqueio é padrão 
e visa proteger o cliente.

Essa história é mais uma 
faceta da guerra dos coleti-
nhos, a disputa por profissio-
nais do mercado financeiro 
que existe pelo menos desde 

2018. E abre debate sobre 
a proteção de interesse do 
cliente em um ambiente de 
contratos de exclusividade.

Agentes autônomos atu-
am como distribuidores de 
investimentos e são os inter-
mediários entre corretoras e 
investidores. Considerados 
cruciais para a captação de 
dinheiro para as corretoras, 
eles se profissionalizaram e 
criaram grandes escritórios 
que agregam vários agentes 
autônomos. E atuam de for-
ma exclusiva com uma ins-
tituição financeira, uma das 
normas da CVM (Comissão 
de Valores Mobiliários) para 
a categoria que está atual-
mente sob revisão.

O investidor dessa re-
portagem se chama Vicente 
Camilo, que foi por anos téc-
nico da CVM -e ele promete 
recorrer ao órgão para ser res-
sarcido pelo prejuízo.

Tássia Kastner/Folhapress

Migração de agente 
autônomo causa prejuízo 
a investidor e abre debate 
sobre concorrência entre 
escritórios

A taxa de desocu-
pação cresceu 
de 12,4% para 

13,1%, atingindo 12,3 mi-
lhões de pessoas em julho. 
No mês, mais 438 mil pesso-
as ficaram sem emprego, se 
comparado a junho. A popu-
lação ocupada caiu para 81,5 
milhões de trabalhadores. Os 
dados são da Pesquisa Nacio-
nal por Amostra de Domicí-
lios Mensal (PNAD Covid19) 
divulgada, hoje (20), pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE).

Segundo a pesquisa, dos 
9,7 milhões que estavam 
afastados do trabalho, 6,8 
milhões informaram que o 

motivo era o distanciamento 
social provocado pela pande-
mia da covid-19, o que repre-
senta recuo de 42,6% na com-
paração com o contingente de 
pessoas afastadas em junho. 

Para a coordenadora da 
pesquisa, Maria Lúcia Viei-
ra, o movimento pode signi-
ficar retorno ao trabalho ou 
demissão. “Isso corresponde 
a menos da metade das pes-
soas que estavam afastadas 
em maio, quando a pesquisa 
começou. Elas retornaram ao 
trabalho ou podem ter sido 
demitidas”, observou.

A pesquisa apurou ainda 
que entre os que não estavam 
afastados do trabalho, 8,4 

milhões trabalhavam de for-
ma remota, que representam 
11,7% da população ocupa-
da que não estava afastada.

A pesquisa revela ainda 
que caiu para 2,1 milhões 
o número de pessoas que se 
queixaram de sintomas conju-
gados relacionados à síndro-
me gripal e que podiam estar 
associados à covid-19. Entre 
elas, 1,8 milhão de pessoas 
relataram perda de cheiro ou 
sabor; 666 mil febre, tosse e 
dificuldade de respirar; e 540 
mil tiveram febre, tosse e dor 
no peito. No mês anterior, fo-
ram 2,4 milhões de pessoas 
com sintomas conjugados.

Cristina Indio do Brasil/ABR

Desemprego em julho 
atinge 13,1% da 

população, aponta PNAD 
Covid19
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Política

Apesar da resistên-
cia do Congresso 
em avançar com 

a privatização da Eletrobras, 
o governo reservou R$ 4 bi-
lhões no Orçamento de 2021 
para dar início à execução do 
plano e criar uma estatal para 
reunir parte das operações da 
empresa após a venda.

Os recursos seriam ne-
cessários para compor a par-
ticipação da União no capital 
da nova empresa e, segundo 
técnicos que participam das 
discussões, poderia bancar 
ao menos parte das obras da 
usina de Angra 3, paralisadas 
desde 2015.

Ainda sem nome, a nova 
estatal seria controladora da 
Eletronuclear, que administra 
as usinas nucleares de An-
gra dos Reis (RJ), e sócia de 
Itaipu Binacional, em Foz do 
Iguaçu (PR).

A justificativa para man-
ter essas atividades nas mãos 
da União é que haveria difi-
culdades legais para transfe-
ri-las integralmente à iniciati-
va privada.

No caso das geradoras de 
Angra, a trava está na Cons-
tituição. Ela proíbe a ex-
ploração privada da energia 
nuclear –hoje exercida pela 
Eletronuclear, da Eletrobras.

Já Itaipu é resultado de 
um tratado entre Brasil e 
Paraguai. Pelo acordo, a co-
mercialização de energia pro-
duzida deve ser feita por em-
presa de controle da União.

A criação da estatal é dis-
cutida após a saída de Salim 
Mattar, então secretário es-
pecial de Desestatização do 
Ministério da Economia, do 
governo.

Criticado pela demora 
nas privatizações prometidas 

desde a campanha eleitoral, 
ele atribuiu o fato à falta de 
vontade política do “esta-
blishment”.

A interpretação dos téc-
nicos é que a reorganização 
em uma nova empresa é mais 
viável do que discutir aspec-
tos técnicos, regulatórios e 
políticos para transferir essas 
atividades para entes priva-
dos. Isso poderia atrapalhar 
ainda mais a privatização da 
Eletrobras.

Uma saída estudada seria 
propor a um interessado pri-
vado participação de, no má-
ximo, 49% na empresa ou nas 
usinas.

No caso de Angra 3, China 
e EUA - que no mundo travam 
uma disputa comercial e geo-
política - querem ser sócios. 
Russos e franceses também 
avaliam entrar nesse negócio.

Fábio Pupo e Julio Wiziack/Folhapress

Governo reserva R$ 4 bi para criar 
estatal em privatização da Eletrobras

Após o Senado 
derrubar o veto 
que impede re-

ajustes para servidores até 
o fim de 2021, o Palácio 
do Planalto e o presidente 
da Câmara, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ), desencadearam 
uma operação para impedir 
que deputados repitam o re-
sultado da votação de quar-
ta-feira (19) e abram brecha 
para que o funcionalismo 
receba aumento salarial nos 
próximos meses.

Bolsonaro já declarou 
na manhã desta quinta-feira 
(20) que o prejuízo com a 
derrubada do veto pode ser 
de R$ 120 bilhões e que será 
impossível governar o Brasil 
caso a derrota do governo 
seja confirmada pela Câma-
ra.

Os líderes do governo 
na Câmara, Ricardo Barros 
(PP-PR), e no Congresso, 
senador Eduardo Gomes 
(MDB-TO), convocaram 
uma reunião para angariar 
votos entre deputados.

Embora a Câmara seja 
considerada um terreno mais 
seguro para o tema, uma 
vez que convergem sobre 
o assunto tanto o governo 
quanto o presidente da Casa, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ), o 

Planalto avalia que vai pre-
cisar mobilizar parlamenta-
res para evitar um desfecho 
desfavorável. A votação é 
tratada como um primeiro 
teste de fogo de Barros, ex-
poente do centrão que recen-
temente assumiu a lideran-
ça do governo na Câmara.

Além da ação junto a 
Maia, auxiliares de Bolso-
naro contam com a ação de 
governadores, que também 
sofreriam perdas caso seja 
aberta a brecha para aumen-
tos salariais de servidores.

Maia convocou uma en-
trevista coletiva logo após a 
reunião realizada no fim da 
manhã desta quinta e afir-
mou que a manutenção do 
veto é importante para dar 
uma sinalização clara em re-
lação ao equilíbrio fiscal.

“A reunião de hoje com 
os líderes do governo, com 
os líderes dos partidos, é uma 
reunião da nossa responsabi-
lidade com o país. Tinham 
partidos que são da base, 
partidos que são independen-
tes. Mas todos esses partidos, 
desde o governo do presi-
dente Michel Temer (MDB), 
a gente tem trabalhado junto 
e votado junto esse caminho 
do equilíbrio fiscal, do res-
peito ao controle de gasto.

Isabella Macedo e Ricardo Della Coletta/
Folhapress

Planalto e Maia se 
unem para barrar 

derrubada a veto de 
reajuste para 

servidores

 O STF (Supremo 
Tribunal Fe-
deral) formou 

maioria nesta quinta-feira 
(20) para determinar ao Mi-
nistério da Justiça que suspen-
da a produção de relatórios 
contra integrantes do “movi-
mento antifascista” ou con-
tra qualquer outro opositor 
político que aja dentro da lei.

Os ministros fizeram crí-
ticas ao levantamento sobre o 
comportamento de policiais 
e professores elaborado pela 
pasta e proibiram o órgão de 
monitorar situações baseado 
em “escolhas pessoais e polí-
ticas” de cidadãos.

O julgamento foi retoma-
do nesta quinta com o voto do 
ministro Alexandre de Mora-
es. Além dele, Edson Fachin, 
Luís Roberto Barroso, Rosa 
Weber e Luiz Fux também 
acompanharam a relatora, 
Cármen Lúcia.

A existência do relatório 
foi revelada pelo UOL em 24 
de julho. A cargo do Ministé-
rio da Justiça, o levantamento 
mirou 579 policiais e profes-
sores de todo o país autode-
nominados antifascistas.

Moraes disse que o rela-
tório é precário e mais parece 
um “clipping jornalístico”, 
mas ponderou que houve des-

vio de finalidade no trabalho 
do ministério.

“Está mais pra fofocaiada 
do que para relatório de inte-
ligência, mas podia avançar 
no sentido mais profissional e 
mais perigoso”, disse.

Para Moraes, o fato 
mais preocupante é o “viés 
político” do material.

“O que mais me parece 
desvio de finalidade é a tenta-
tiva de órgãos de inteligência 
de tentar planilhar as prefe-
rências políticas e filosóficas 
de agentes policiais sem que 
eles tivessem praticado qual-
quer atividade ilícita”, ressal-
tou.

Matheus Teixeira/Folhapress

STF forma maioria para 
suspender produção de 

relatórios do governo 
contra opositores
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Tecnologia

Para quem tem in-
teresse em saber 
como são as instala-

ções dos computadores mais 
poderosos do mundo, o Labo-
ratório Nacional de Oak Rid-
ge (ORNL) traz uma oportu-
nidade e tanto. Nessa semana, 
passou a oferecer tours virtu-
ais do Summit, considerado 
a segunda máquina mais po-
tente do planeta atualmente.

Patrocinado pelo depar-
tamento de energia dos Es-
tados Unidos, o dispositivo 
conta com algumas das me-
lhores tecnologias disponí-
veis e, agora, executa simu-
lações voltadas a pesquisas 
epidemiológicas que auxi-
liam no combate à covid-19, 
utilizando modelagem mo-

lecular e bioinformática.
A instituição em questão, 

localizada no Tennessee, de-
senvolve programas de ciên-
cia e tecnologia aplicados aos 
problemas mais complexos 
de nossos dias e se vale de 
equipamentos do tipo desde 
o início dos anos 50. Com o 
tour, é possível “caminhar” 
ao redor do Summit, aprender 
sobre sua usina de energia de 
água quente de última gera-
ção, examinar gabinetes e até 
bisbilhotar interconexões e 
componentes.

Obviamente, não ficaram 
de fora informações a respei-
to das conquistas científicas 
atingidas pelo dispositivo. De 
acordo com o laboratório, é 
possível ter uma experiência 

ainda mais imersiva com fo-
nes de ouvido VR.

Vamos a alguns deta-
lhes que podem surpreender 
aficionados por tecnologia. 
Oferecendo desempenho Lin-
pack de 148.600 TFLOPS 
(Rmax), o Summit consome 
cerca de 10.096 kW de ener-
gia e usa 4.662 servidores 
IBM AC922, alimentados 
por 9.216 processadores IBM 
Power9 de 22 núcleos de 3,07 
GHz. 27.648 aceleradores de 
computação NVIDIA Volta 
GV100 fazem parte do pacote.

No total, o sistema possui 
2.414.592 núcleos de compu-
tação, bem como 2.801.664 
GB de memória.

TecMundo

A Johnson & 
Johnson plane-
ja realizar até o 

fim de setembro o que pode 
ser o maior teste de uma va-
cina para o coronavírus até 
agora, com 60 mil pessoas ao 
redor do mundo como base. 
O número, confirmado pela 
empresa, é o dobro de outros 
estudos que tiveram início 
até agora, mas não está cla-
ra a razão de a J&J estar re-
alizando testes tão maiores.

Um porta-voz disse que 
a empresa deseja englobar 
“um número robusto de par-
ticipantes que representem as 
populações afetadas”.

Especialista em doenças 
infecciosas, William Scha-
ffner indica que números 
maiores de pessoas testadas 
podem levar a resultados 
mais rápidos.

A J&J está usando mo-
delos epidemiológicos para 

planejar localidades com alta 
incidências de covid-19 para 
seguir os estudos.

Um dos países deve ser 
o Brasil, além de 180 loca-
lidades nos Estados Unidos, 
e sete outras nações com al-
tas taxas de transmissão, de 
acordo com uma postagem 
na central de dados federal de 
testes clínicos.

Os resultados iniciais de-
vem começar a surgir no fim 
de 2020, segundo um execu-
tivo da J&J. Se provarem que 
a vacina funciona de forma 
segura, os planos são torná-la 
disponível de forma emer-
gencial no começo de 2021, 
uma fonte indica.

A J&J assinou recente-
mente um contrato de US$ 1 
bilhão com o governo federal 
para oferecer 100 milhões de 
doses aos Estados Unidos.

IstoéDinheiro

2º supercomputador mais poderoso 
do mundo oferece visita virtual

J&J planeja testar vacina 
em 60 mil em vários 
países, incluindo Brasil

O site CNET fez 
uma análise 
compara t iva 

das câmeras de dois dos me-
lhores smartphones do mun-
do atualmente: o Galaxy Note 
20 Ultra e o iPhone 11 Por 
Max. Como hardware poten-
te já não é exclusividade de 
uma marca ou outra, a capa-
cidade para capturar fotos e 
vídeos acaba sendo conside-
rada um dos aspectos mais 
importantes na hora de de-
cidir por um novo aparelho.

Ambos os smartphones 
trazem três sensores trasei-
ros: um ultrawide, um wide 
tradicional e uma lente telefo-
to. No entanto, esses sensores 
têm especificações diferentes, 
de acordo com cada disposi-
tivo, além do resultado final 

das capturas também ser in-
fluenciado pelo tratamento 
via software.

Ambos os smartphones 
tiram fotos excelentes duran-
te o dia, esteja ele ensolarado 
ou nublado. A foto abaixo foi 
feita com o Smart HDR do 
iPhone 11 Pro Max e o “oti-
mizador de cenas” do Note 
20 Ultra ligados.

Como o sensor principal 
do Note 20 Ultra tem 108 MP, 
ele leva grande vantagem so-
bre seu adversário. Caso o 
usuário precise dar um zoom 
na imagem e recortar uma 
parte específica, o nível de 
detalhes será excepcional-
mente superior.

O sensor ultrawide dos 
dois aparelhos também ofe-
rece resultados incríveis, mas 
as imagens capturadas com 

o celular da Apple têm cores 
mais saturadas.

Contando com zoom 
óptico de 5x, o Note 20 Ul-
tra simplesmente humilha o 
iPhone 11 Pro Max quando 
comparamos as capacidades 
de zoom entre os dois apare-
lhos. O zoom óptico do apa-
relho da Apple é de apenas 
2x.

A imagem abaixo compa-
ra fotos com zoom híbrido de 
10x, que é a capacidade má-
xima do iPhone, sendo que o 
Note 20 Ultra tem zoom hí-
brido de 50x.

No modo noturno, a Sam-
sung avançou bastante com o 
aparelho recém lançado, mas 
o iPhone 11 Pro Max ainda 
oferece fotos com um balan-
ço de branco mais próximo 
da realidade.                 TecMundo

Galaxy Note 20 Ultra vs 
iPhone 11 Pro Max: qual 

a melhor câmera?
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Já é senso comum que 
o plástico nos ocea-
nos é um problema. 

Um novo estudo mostrou, po-
rém, que o material e os mi-
croplásticos no mar são uma 
questão de magnitude muito 
maior do que imaginávamos.

A pesquisa foi publicada 
na revista científica Nature 
Communications, na terça 
(18).

Segundo os pesquisado-
res, nos 200 metros das águas 
superficiais do oceano Atlân-
tico podem ser encontradas 
entre 11 e 21 milhões de tone-
ladas, considerando somente 
de três tipos de plástico.

O volume estimado pela 
pesquisa é impressionante, 
dizem os autores, principal-
mente ao se levar em con-
ta que esses 200 metros de 
águas superficiais correspon-
dem só a 5,3% do volume de 
todo o Atlântico e que o es-

tudo deixou de fora outros ti-
pos de plásticos de diferentes 
tamanhos.

O estudo considera como 
microplásticos aquelas partí-
culas do material que medem 
entre 10 e 100 micrômetros 
-uma partícula com cerca de 
100 micrômetros tem espes-
sura equivalente à de dois fios 
de cabelo.

Com auxílio de bombas, 
os pesquisadores coletaram 
água em 12 locais, num espa-
ço de 10 mil quilômetros de 
norte a sul no Atlântico, a 3 
profundidades diferentes. A 
mais rasa ficava a 10 metros 
da superfície; a intermediária, 
entre 10 e 30 metros abaixo da 
camada anterior; e as amos-
tras mais profundas foram 
colhidas 100 metros abaixo 
da camada intermediária, em 
locais isolados da superfície 
do oceano por décadas.

Os cientistas também to-

maram cuidados para, no pro-
cesso de coleta e análise, não 
contaminarem as amostras 
com outros microplásticos 
presentes no ambiente.

A pesquisa se concentrou 
nos resíduos dos plásticos 
mais comuns: polietileno, po-
lipropileno e poliestireno. Es-
ses materiais são normalmen-
te usados em embalagens, o 
que indica vida útil pequena 
e grande contribuição para o 
lixo marinho.

Dois desses tipos de plás-
tico, polietileno e polipropi-
leno, foram encontrados em 
maiores quantidades por me-
tro cúbico. A presença desses 
materiais na superfície e nos 
sedimentos marinhos já havia 
sido documentada anterior-
mente. O estudo da Nature 
mostra agora a contaminação 
abaixo da superfície de áreas 
remotas do Atlântico Sul.

Phillippe Watanabe/Folhapress

Poluição do oceano Atlântico por 
plástico é maior do que se imaginava, 
aponta pesquisa

Depois de dispara-
rem nos últimos 
meses por causa 

da pandemia do novo corona-
vírus (covid-19), os pedidos 
de seguro-desemprego de tra-
balhadores com carteira assi-
nada continuam a cair. Nos 15 
primeiros dias do mês, o total 
de pedidos recuou 21,3% em 
relação ao mesmo período do 
ano passado.

Desde o início de junho, 
o indicador está em queda. 
Na primeira metade do mês, 
216.350 benefícios de segu-
ro-desemprego foram reque-
ridos, contra 274.827 pedidos 
registrados nos mesmos dias 
de 2019. Ao todo, 64,3% dos 
benefícios foram pedidos pela 
internet na primeira quinzena 
do mês, contra apenas 2,4% 
no mesmo período de 2019.

O levantamento foi divul-
gado, ontem (20), pela Secre-
taria de Trabalho do Ministé-
rio da Economia, e considera 
os atendimentos presenciais 
– nas unidades do Sistema 
Nacional de Emprego (Sine) 

e das Superintendências Re-
gionais do Trabalho – e os 
requerimentos virtuais.

Apesar da queda em agos-
to, os pedidos de seguro-de-
semprego continuam em alta 
no acumulado do ano, tendo 
somado 4.737.572 de 2 janei-
ro a 15 de agosto de 2020. O 
total representa aumento de 
9,1% em relação ao acumula-
do no mesmo período do ano 
passado, que foi de 4.343.212.

No acumulado do ano, 
55,2% dos requerimen-
tos de seguro-desemprego 
(2.613.515) foram pedidos 
pela internet, pelo portal gov.
br e pelo aplicativo da cartei-
ra de trabalho digital; 45,9% 
dos benefícios (2.124.057) 
foram pedidos presencial-
mente. No mesmo período 
do ano passado, 98,5% dos 
requerimentos (4.277.397) 
tinham sido feitos nos postos 
do Sine e nas superintendên-
cias regionais e apenas 1,5% 
(65.815) tinha sido solicitado 
pela internet.      Wellton Máximo/ABR

Pedidos de seguro-
desemprego caem 21,3% 
na primeira quinzena de 
agosto

Os juros futuros 
fecharam a quin-
ta-feira, 20, com 

taxas curtas perto da estabi-
lidade e as demais, com viés 
de baixa. Após uma manhã 
de forte pressão de alta, o oti-
mismo sobre a manutenção 
do veto ao reajuste a algumas 
categorias de servidores até 
o fim de 2021, pelos deputa-
dos, cresceu à tarde, trazendo 
alívio à curva. O mercado foi 
ganhando confiança ao per-
ceber a movimentação em 
Brasília e o esforço de parla-
mentares para resgatar o veto, 
com destaque para a declara-
ção do presidente da Câmara, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ), de 

que líderes e aliados estariam 
trabalhando nesse sentido.

Desse modo, as taxas re-
duziram significativamente 
a alta, à espera de um resul-
tado desta vez favorável ao 
governo na sessão do Con-
gresso desta quinta-feira, o 
que amenizaria o impacto 
da derrota de quarta-feira no 
Senado. A aprovação do re-
ajuste tem impacto estimado 
em R$ 120 bilhões nos cofres 
públicos. Pela manhã, as ta-
xas longas chegaram a subir 
mais de 30 pontos em rea-
ção à decisão dos senadores.

O volume de contratos 
de Depósito Interfinanceiro 
(DI) negociados foi expres-

sivo, com o giro acima da 
média nos principais venci-
mentos. O mais líquido nesta 
quinta foi DI para janeiro de 
2021 (748.300), que fechou 
com taxa de 1,935%, ante 
1,910% no ajuste anterior.

O DI para janeiro de 
2022 encerrou com taxa de 
2,79%, de 2,783% no ajuste 
anterior. A taxa do DI para 
janeiro de 2023 terminou em 
3,99%, de 4,004% na quarta. 
O DI para janeiro de 2025 
encerrou com taxa de 5,80% 
(mínima), ante 5,834% na 
quarta, e a do DI para ja-
neiro de 2027 terminou em 
6,82% (mínima), de 6,853%.

IstoéDinheiro

Juros fecham com viés de 
baixa com aposta de que 
deputados manterão veto
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Publicidade Legal

Premier Inteligência Financeira Ltda. – CNPJ nº 30.548.434/0001-91 – NIRE 35.235.260.532
Edital de convocação para Reunião de Sócios

Eduardo Massao Ogassawara e Ruy Yoshiki Katsuno, na qualidade de Diretores da Premier Inteligência Financeira Ltda., 
pessoa jurídica de direito privado constituída sob a forma de sociedade limitada, CNPJ nº 30.548.434/0001-91 com sede na 
Rua Diogo Moreira 132, 16º andar, conjuntos: 1601, 1602, 1603, 1604, Pinheiros, São Paulo-SP, convocam seus quotistas 
para a Reunião de Sócios a ser realizada via videoconferência, tal como autorizado pelo artigo 1.080-A, do Código Civil, no 
dia 31/08/2020, às 10:15 horas em 1ª convocação, se presentes 3/4 do capital social, e às 10:30 horas em 2ª convocação, 
com qualquer número, a fim de deliberar a seguinte Ordem do Dia: a) Deliberar sobre o andamento da Recuperação Judicial e 
eventual adoção da providência constante do artigo 105 da lei 11.101/05. Informações Gerais: Os sócios que assim desejarem 
poderão ser representados por procuração específica, outorgada de acordo com os requisitos do Contrato Social da Sociedade. 
O link para acesso à videoconferência é o seguinte: https://us02web.zoom.us/j/4893965117. (ID da reunião: 489 396 5117). 
São Paulo,18/08/2020. Eduardo Massao Ogassawara; Ruy Yoshiki Katsuno – Administradores  (20, 21 e 24/08/2020)

Tam Aviação Executiva e Táxi Aéreo S.A.
CNPJ/MF nº 52.045.457/0001-16 – NIRE 35.300.026.373

Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 30 de abril de 2020
Data, hora e local: 30/04/2020, às 18h00, na sede social, na Rua Monsenhor Antonio Pepe, nº 94, São Paulo-SP. Quorum: 
Participação, por meio digital, da totalidade dos membros do Conselho de Administração. Mesa: Mauricio Rolim Amaro 
– Presidente e Flávia Turci – Secretária. Ordem do dia e deliberações: Os membros do Conselho de Administração deli-
beraram eleger os seguintes membros para a composição da Diretoria da Sociedade: Leonardo Rosendo Fiuza, RG nº M 
2.444.595-SSP/MG e do CPF/MF nº 730.908.086-68, para os cargos de Diretor Presidente, Diretor de Operações e Venda 
de Aeronaves de Asa Rotativa, Diretor de FBO e Venda de Aeronaves de Asa Fixa e Treinamento e Diretor de Manutenção; 
e Raquel Midori Hoshiba Campos, RG nº 19.670.464-9 SSP/SP e CPF/MF nº 245.578.108-96, para o cargo de Diretora 
Financeira. A posse dos diretores eleitos dá-se neste ato. Os diretores ora nomeados, presentes nesta reunião, nos termos 
das declarações arquivadas na sede da Companhia, declaram não estar incursos em nenhum crime que os impeça de 
desempenhar atividade mercantil e, ainda, não estarem inabilitados para tanto, nos termos da lei. Os diretores eleitos terão 
mandato até 30/04/2021. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião, sendo lavrada a presente 
Ata. São Paulo, 30/04/2020. Assinaturas: Maurício Rolim Amaro – Presidente; Flávia Turci – Secretária. Conselheiros: 
Maurício Rolim Amaro, Maria Cláudia Oliveira Amaro, Noemy Almeida Oliveira Amaro e Antonio Luiz Pizarro Manso. JUCESP 
– Registrado sob o nº 233.682/20-0 em 08/07/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Tam Aviação Executiva e Táxi Aéreo S.A.
CNPJ/MF nº 52.045.457/0001-16 – NIRE 35.300.026.373

Ata de Assembléia Geral Ordinária realizada em 30 de abril de 2020
Local, hora e data: na sede social, na Rua Monsenhor Antonio Pepe, 94, São Paulo-SP, às 15h00 do dia 30/04/2020. 
Convocação: Dispensada, em virtude da presença de acionistas detentores da totalidade do capital social. Demonstra-
ções financeiras: Publicadas em 27/03/2019 no DOE-SP e no Jornal Data Mercantil. Direção dos trabalhos: Maurício 
Rolim Amaro – Presidente; Flávia Turci – Secretária, que compõem a mesa diretora dos trabalhos. Quorum: Participação, 
por meio digital, dos acionistas representando 100% do capital social da companhia. Ordem do dia e deliberações: Na 
abertura dos trabalhos, tendo em vista a situação excepcional ensejada pela pandemia de Covid-19 em praticamente todo 
o mundo, o Diretor Presidente da companhia solicitou, e a ele foi concedida, a oportunidade de informar aos acionistas 
as medidas adotadas pela administração com o intuito de promover a continuidade sustentável dos negócios sociais, 
a saber: (i) adoção da redução de salários e jornada de trabalho de todos os empregados, bem como da remuneração 
do conselho de administração; (ii) suspensão da contratação de novos empregados e de aumentos de remuneração; (iii) 
adiamento de gastos com CAPEX; (iv) adiamento do cumprimento de obrigações tributárias, na medida do permitido nas 
distintas esferas arrecadatórias; (v) negociação com os principais fornecedores para ampliação de prazos ou redução de 
débitos; (vi) contenção geral de despesas; (vii) restrição na concessão de crédito a clientes da manutenção; (viii) realização 
de ajustes que permitam a continuidade das operações de todas as unidades de negócio. Na sequência, pelos acionistas 
presentes com direito a voto foram tomadas as seguintes deliberações: a) Demonstrações Financeiras de 31/12/2019 
e documentos que as acompanham: prestados todos os esclarecimentos solicitados, colocado o assunto em votação, 
examinada e debatida a matéria e seguindo recomendação favorável do Conselho da Administração, foram aprovados, em 
unanimidade de votos, o relatório da administração e as demonstrações financeiras relativos ao exercício social encerrado 
em 31/12/2019. b) Resultado do exercício: o lucro apurado, no montante de R$ 1.500.382,75, será destinado à compensação 
de prejuízos acumulados. c) Eleição dos membros do Conselho de Administração: deliberou-se, em unanimidade de votos, 
que o Conselho de Administração será composto por 04 membros, reelegendo-se como Conselheiros: (i) Maurício Rolim 
Amaro, RG nº 12.238.201-8 SSP/SP, CPF/MF nº 269.303.758-10, que ocupará o cargo de Presidente do Conselho de 
Administração; (ii) Maria Cláudia Oliveira Amaro, RG nº 12.238.200-6 SSP/SP, CPF/MF  nº 113.879.198-90, que ocupará 
o cargo de Vice-Presidente do Conselho de Administração; (iii) Egberto Vieira Lima, RG nº 4.864.373-7 SSP/SP, CPF/MF nº 
370.413.398-15; e (iv) Antonio Luiz Pizarro Manso, CREA/RJ nº 17617 e CPF/MF nº 067.464.467-00. Os Conselheiros 
eleitos tomam posse neste ato e, nos termos das declarações arquivadas na sede da Cia e declaram que não estão incursos 
em nenhum crime que impeça o exercício de atividade mercantil e, ainda, que não estão inabilitados para tanto, nos termos 
da lei. Os Conselheiros eleitos terão mandato até 30/04/2021. d) Remuneração dos administradores: o montante total 
de R$ 2.424.341,00 foi aprovado pelos acionistas presentes titulares de 93,77% das ações da companhia com direito a 
voto como remuneração global dos administradores da Companhia, incluindo membros do Conselho da Administração e 
da Diretoria, valor este aplicável ao prazo compreendido entre a presente data (exclusive) e 30/04/2021 (inclusive), tendo 
sido destinado aos membros do Conselho da Administração o montante de R$ 270.000,00. O acionista João Francisco 
Amaro sugeriu que os membros do Conselho da Administração renunciassem à remuneração ora aprovada durante o 
período compreendido entre a presente data (exclusive) e 30/04/2021 (inclusive). Declarações finais: Foi determinada a 
lavratura da ata na forma sumária prevista no § 1º do artigo 130 da Lei nº 6.404/76. Encerramento: Nada mais havendo 
a tratar, foram encerrados os trabalhos e lavrada a presente ata, que após lida e aprovada pelos presentes, foi por todos 
assinada. São Paulo, 30/04/2020. Assinaturas: Maurício Rolim Amaro – Presidente da Mesa, Flávia Turci – Secretária. 
Acionistas: Noemy Almeida Oliveira Amaro, Maria Cláudia Oliveira Amaro, Maurício Rolim Amaro e João Francisco Amaro. 
JUCESP – Registrado sob o nº 282.850/20-0 em 31/07/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Companhia de Serviço de Água, Esgoto e Resíduos de Guaratinguetá – SAEG
CNPJ nº 09.134.807/0001-91 – NIRE 35.300.345.584

Ata da Assembléia Geral Extraordinária
Aos 27/05/2020, às 11h00, na Rua Xavantes, 1.880, Jardim Aeroporto, Guaratinguetá-SP. Convocação: Dispensada nos 
termos do artigo 124, § 4º, da Lei Federal 6.404/1979. Presenças: os subscritores da totalidade do capital social pertencente 
ao município de Guaratinguetá, o Sr. Prefeito Municipal Marcus Augustin Soliva, os membros do Conselho de Administração 
Srs. João Rodrigues de Alckmin Júnior, João Cesar Monteiro dos Santos, João Vitor Santos Costa, Luciano Nucci Passoni 
e ainda o Sr. Renato Barboza Valentim, que convidou a mim, Sr. Hailton Rodrigues de Almeida, advogado, OAB/SP sob nº 
233885, para secretariar a sessão. Instalada a reunião, procedeu-se à leitura dos assuntos constantes da Ordem do Dia: 
a) Indicação de novo membro do Conselho de Administração; b) Apresentação da Nova Estrutura Organizacional e Plano 
de Cargos e Salários da Companhia face a Recomendação do Ministério Público Estadual sobre os ocupantes de cargos 
comissionados na Companhia; c) Autorização para ação anulatória de exigibilidade de crédito tributário em face da Fazenda 
Pública do Estado de São Paulo para que seja declarada inexistência de relação jurídico-tributária da SAEG com o fisco 
estadual em relação ao IPVA. Iniciados os trabalhos conforme ordem do dia: a) O senhor Luciano Nucci Passoni, presidente 
da Companhia, pediu a palavra e explanou sobre a necessidade de nomeação de novo membro para compor o Conselho de 
Administração e foi apresentado o nome do senhor Renato Barboza Valentim, RG nº 02.717.796-3 e CPF nº 261.510.227-
34, que foi aceito e eleito por todos os presentes e, que tomará posse no cargo para o qual foi eleito em 01/06/2020, 
mediante assinatura do termo de posse lavrado em livro próprio e declara sob as penas da Lei, não estar incurso em nenhum 
dos crimes previstos em Lei especial, que o impeça de exercer atividades mercantis. Para os fins do § 20 do artigo 149 da 
Lei nº 6.404/76 e posteriores alterações, os respectivos endereços mencionados nesta ata serão os locais onde receberão 
citações e intimações de processos administrativos e judiciais relativos aos atos de sua gestão. O prazo do mandato será 
de 01/06/2020 a 01/01/2022. b) Foi apresentado à Assembleia a conclusão dos trabalhos realizado da Nova Organização 
Administrativa e Plano de Cargos e Salários da Companhia. Neste ato o Acionista Majoritário pediu a palavra e esclareceu que 
não será possível a aprovação em virtude do período eleitoral. Foi então esclarecido que não se trata de aprovação, mas sim 
de apresentação da conclusão dos trabalhos, para que em data oportuna seja retomada discussão. Quanto à recomendação 
do MPE sobre os ocupantes de cargos comissionados na Companhia, os presentes acolheram a sugestão do acionista 
majoritário para que se aguarde a decisão do Tribunal do Justiça na Ação Direta de Insconstitucionalidade proposta; c) Por 
unanimidade foi autorizada distribuição de ação anulatória de exigibilidade de crédito tributário em face da Fazenda Pública 
do Estado de São Paulo para que seja declarada inexistência de relação jurídico-tributária da SAEG com o fisco estadual 
em relação ao IPVA. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. Guaratinguetá, 
27/05/2020. JUCESP – Registrado sob o nº 302.440/20-3 em 11/08/2020. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

O Next, banco 
digital do Bra-
desco, se aliou 

à Disney para crescer junto ao 
público de menor idade. Nes-
se sentido, acaba de lançar a 
nextJoy, uma conta gratuita 
voltada ao público de 0 a 17 
anos, de olho em uma parcela 
de 54 milhões de brasileiros, 
conforme dados do Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE).

O objetivo da iniciativa, 
conforme o banco, é auxiliar 
pais, responsáveis e seus de-
pendentes nos processos de 
educação financeira desde 
cedo. Para isso, contará com 
os personagens da Disney 
para promover o aprendizado 
de maneira lúdica e interativa.

Com a parceria, o Bra-
desco sela o primeiro pro-
jeto na América Latina que 
une uma instituição bancária 
e a Disney para incentivar a 

educação financeira de crian-
ças e adolescentes. “O next-
Joy oferece recursos únicos 
de interatividade, educação 
e soluções financeiras que 
conectam pais e filhos. Nos-
sa projeção é alcançar cerca 
de 300 mil clientes até o fi-
nal de 2020”, afirma Octa-
vio de Lazari Junior, presi-
dente do Bradesco, em nota.

A nextJoy foi desenvol-
vida em um novo aplicativo 
integrado à conta Next dos 
pais ou responsáveis legais. 
Assim, eles podem gerenci-
á-la por completo. A conta 
para menores deve ser criada 
pelos pais ou responsáveis e 
oferece serviços como cartão 
de débito, transferências e 
educação financeira.

Para Miguel Vives, da 
The Walt Disney Company, 
o projeto, sem precedentes, 
reforça ainda mais a missão 
da empresa no País, que é 

“levar a magia” para as fa-
mílias brasileiras com perso-
nagens e histórias da Disney, 
Pixar, Marvel e Star Wars. “O 
nextJoy proporcionará uma 
experiência de aprendiza-
gem financeira responsável, 
e estamos muito confiantes 
com o potencial de alcance 
desta nova proposta”, diz ele.

O Next encerrou junho 
com 2,7 milhões de clientes. O 
Bradesco espera bater a mar-
ca de 3,5 milhões de usuários 
até o fim deste ano. Em uma 
ofensiva para dar vida própria 
à operação, o banco está se-
gregando seu braço digital, 
fase que deve ser concluída 
também em 2020. Em ou-
tra frente, tem reforçado seu 
portfólio de produtos. Depois 
de integrar o Next à corretora 
Ágora, agora, avança sobre 
o público de menor idade.

IstoéDinheiro

Next, do Bradesco, se une à Disney em 
conta gratuita para menores

O dólar segue 
em firme val-
orização nesta 

quinta-feira, 20, e o merca-
do de câmbio não descarta 
nova intervenção do Banco 
Central. A cautela é reforçada 
pela dúvida se a Câmara irá 
derrubar decisão do Senado 
sobre reajuste a servidores 
públicos. O Senado derrubou 
o veto do presidente Jair Bol-
sonaro à medida que permite 
reajuste salarial para algumas 
categorias do funcionalismo 
público até o final de 2021. 
O desconforto é geral e apoia 
também a ampliação de “prê-
mios” embutidos nos juros 
futuros e a queda de cerca de 

1,30% do Ibovespa futuro.
Em Nova York, o princi-

pal fundo de índice (ETF) do 
Brasil, o iShares MSCI Brazil 
(EWZ), recua no pré-merca-
do desta quinta-feira, refletin-
do o maior pessimismo do 
Federal Reserve (Fed) quan-
to à perspectiva de recuper-
ação da economia americana 
após o choque do novo coro-
navírus. A tendência também 
se reflete nos futuros de Nova 
York, nas bolsas europeias e 
na Ásia, onde os mercados 
fecharam em baixa general-
izada, após a China falhar em 
adotar estímulos monetários 
adicionais. Às 8h45, o EWZ 
registrava baixa de 2,18%.

Dólar sobe 
até R$ 

5,6338 com 
dúvidas se 

Câmara vai 
derrubar 

veto a 
reajustes

Traga suas publicações para 
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SDI Administração de Bens Ltda. – CNPJ/MF nº 09.349.506/0001-85 – NIRE 35.222.039.123
Extrato da Ata de Reunião de Sócios realizada em 19 de agosto de 2020

Data/Hora/Local: 19/08/2020, 10horas, Rua Hungria, 514, 10º andar, conjunto 101, sala 6, São Paulo/SP. Presença: totalidade 
dos Sócios. Mesa: Arthur José de Abreu Pereira – Presidente; André Ferreira de Abreu Pereira – Secretário. Deliberação: foi 
aprovada a redução do capital social, totalmente integralizado, em R$275.400,00, com fundamento nos artigos 1082, inciso II 
do Código Civil e o consequente cancelamento de 275.400 quotas de titularidade dos sócios, na proporção de suas respectivas 
participações. A redução do capital será efetivada mediante a restituição, 275.400 quotas de emissão da IDS Consultoria 
Imobiliária e Participações Ltda, no valor de R$275.400,00 aos sócios na proporção de suas respectivas participações. Para os 
efeitos do § 1º do artigo 1084 do Código Civil, o arquivamento desta ata se dará no prazo de 90 dias contados da publicação 
deste extrato. Assinaturas: Mesa: Arthur José de Abreu Pereira – Presidente; André Ferreira de Abreu Pereira – Secretário.
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Negócios

Em tempos de pan-
demia, ser eficien-
te na geração de 

resultados é mais importante 
do que nunca para varejistas 
de todos os tipos. Para saber 
quais são as empresas mais 
bem sucedidas nesse quesito, 
o Ibevar (Instituto Brasileiro 
de Executivos de Varejo & 
Mercado de Consumo) elabo-
rou um ranking das varejistas 
mais eficientes do país. O le-
vantamento foi realizado em 
parceria com a FIA (Fundação 
Instituto de Administração) e 
é divulgado por EXAME.

Para chegar aos resulta-
dos, o levantamento levou em 
conta o faturamento de cada 
varejista, o número de lojas 
e o número de funcionários 
necessários para cada vare-
jista atingir seu faturamento. 

A conta foi feita com base em 
dados de 2019 e leva em con-
ta o faturamento total das va-
rejistas, o que inclui vendas 
online e offline.

O grau de eficiência é me-
dido em uma escala de 0 a 1, 
sendo que 1 é a nota das em-
presas mais eficientes. Os da-
dos também indicam qual é a 
empresa com eficiência máxi-
ma (benchmark) que a menos 
eficiente deveria, em razão 
de suas características, ser 
mais diretamente comparada.

Pela conta, a Via Varejo 
é a varejista de eletroeletrô-
nicos e móveis mais eficien-
te dentre as maiores, à fren-
te da rival Magazine Luiza. 
Tok&Stok e Fast Shop tam-
bém aparecem com eficiên-
cia máxima no segmento. A 
menos eficiente no segmento 

é a rede mineira EletroZe-
ma, com eficiência de 0,1.

Já o ranking dos super-
mercadistas mostra que Car-
refour é o mais eficiente, ao 
lado de redes menores como 
Irmãos Muffato, Makro e Za-
ffari. O Dia vem logo em se-
guida com eficiência de 0,99. 
Pão de Açúcar tem eficiência 
de 0,95.

Na lista das drogarias e 
perfumarias, a líder do mer-
cado de drogarias Raia Dro-
gasil está na frente entre as 
maiores. Também aparecem 
com eficiência máxima O 
Boticário, Panvel e Drogaria 
Araújo. No setor de moda, 
Renner, Riachuelo e Havan 
estão entre as mais eficien-
tes. A C&A tem eficiência de 
0,65 e a Cia. Hering de 0,52.

Exame

As varejistas mais eficientes do país

A cobiçada Infra-
Co, a compa-
nhia de infra-

estrutura e rede que a Oi vai 
vender o controle e para a 
qual já recebeu mais de dez 
propostas, vem junto com 
um agressivo plano de in-
vestimentos da ordem de 20 
bilhões de reais e que repre-
sentará quase uma “universa-
lização privada” da cobertura 
de fibra no Brasil. Quando o 
comprador tiver alcançado 
as metas que a Oi colocou no 
plano atualizado de recupe-
ração judicial, para 2025, só 
a InfraCo terá 32 milhões de 
residências com fibra passa-
da. Para quem comprar, vai 
ser um ritmo alucinante de 
5,5 milhões de novas cober-
turas a cada ano, consecutiva-
mente, até lá.

Esses 32 milhões de ca-
sas equivalem a mais de 40% 
dos domicílios existentes no 
Brasil. É quase o mesmo per-
centual de lares que em 2018 
contavam com um microcom-

putador (e nem todos com co-
nexão à internet), de acordo 
com a última Pesquisa Nacio-
nal de Amostra de Domicílios 
(Pnad). É dar acesso a todos 
eles sozinha e em altíssima 
velocidade de navegação.

Mas, para ser mais exa-
to, é preciso tirar São Paulo, 
região onde a Oi não possui 
rede para conversão em fibra 
dessa base. Quando se soma 
o plano da Oi ao da Telefôni-
ca Vivo, o Brasil terá mais de 
55 milhões de casas cobertas 
com fibra dentro dos próxi-
mos cinco anos — supondo 
sucesso de execução de am-
bos os projetos. Sobre a quan-
tidade atual de domicílios do 
país, a cobertura será superior 
a 75%.

O plano desenvolvido 
pela Oi para a rede de fibra 
da InfraCo prevê duas fontes 
principais de receita: a venda 
da capacidade para a própria 
Oi e ainda para os provedores 
regionais.

Exame

Oi: os outros R$ 20 bi 
que vão definir fracasso 
ou sucesso da tele

O P a g S e g u r o 
anunciou nes-
ta quarta-fei-

ra (18) uma parceria com 
a rede social de compartil-
hamento de vídeos TikTok.

Pelo acordo, usuários do 
aplicativo de vídeos poderão 
transferir dinheiro que têm 
acumulado no aplicativo para 
uma conta digital PagBank.

Usuários do app de víde-
os ganham do TikTok ru-
bis (uma espécie de moeda 
própria do aplicativo) pelo 
uso que fazem da ferramenta. 
Dão direito a prêmios tempo 
assistindo vídeos e convidar 
amigos para o aplicativo, por 
exemplo. A taxa de câmbio 

é de 10.000 para R$ 1.
Com o acordo desta quar-

ta, esse dinheiro ganho den-
tro do aplicativo do TikTok 
poderá ser transferido para 
uma conta do usuário no 
Pagbank e usado em com-
pras, pagamento de contas, 
saques e outras funções rela-
cionadas à conta digital. An-
tes, ele já podia ser enviado 
para uma conta no PayPal 
ou para contas em bancos.

Ricardo Dutra, presiden-
te do PagSeguro PagBank, 
disse, em nota, que a expec-
tativa da empresa é ampliar 
o número de contas abertas 
após a parceira. O PagSeguro 
é um sistema de pagamentos 

de compras que pertence ao 
UOL, que tem participação 
acionária minoritária e in-
direta da Folha de S.Paulo.

A associação com aplica-
tivos tem sido uma estratégia 
de instituições financeiras 
para ampliar o número de 
clientes e uma tentativa de se 
antecipar às transformações 
na forma como as pessoas 
pagam por suas compras.

A ByteDance, empresa 
chinesa dona do TikTok, vi-
rou alvo do presidente amer-
icano Donald Trump, que 
acusa a companhia de espio-
nar americanos em favor do 
governo chinês.

Folhapress

Usuário do TikTok poderá 
enviar dinheiro ganho no 

app para conta digital 
Pagbank
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